



17. FINANZPLATZTAG 2024

POWERED BY BÖRSEN-ZEITUNG

Informationen für Sponsoren und Aussteller
Information for Sponsors and Exhibitors

6./7.03.2024 | IHK Frankfurt

Börsen-Zeitung



Der **Finanzplatztag der Börsen-Zeitung** ist der Treffpunkt der gesamten Finance Community in Frankfurt.

Hier trifft sich die **Finanzplatz-Szene**, um hochkarätige und beeindruckende Redner aus **Wirtschaft, Politik** und **Wissenschaft** zu erleben und um brandaktuelle Themen und Trends rund um das Finanzbusiness zu diskutieren.

Gestalten Sie diese Konferenz aktiv mit.

Unsere Sponsoring-Pakete bieten Ihnen hierfür die passenden Formate.

Das sagen Teilnehmern/innen:



„Tolle Zusammenstellung aktueller und relevanter Finanzplatzthemen.“

„Erstklassige Beiträge exzellenter und hochkarätiger Redner.“



„Intensiver Austausch in den Pausen und beim Get-together in angenehmer Atmosphäre.“



The **Financial Center Meeting powered by Börsen-Zeitung** is the meeting place for the entire finance community in Frankfurt.

This is where the **financial center scene** meets to experience high-profile and impressive speakers from the **worlds of business, politics** and **science**, and to discuss hot topics and trends relating to the financial business.

Take an active part in shaping this conference.

Our sponsorship packages offer you the right formats for this.

What participants say:



„Great compilation of current and relevant financial center topics.“

„First-rate contributions from excellent and high-caliber speakers.“



„Intensive exchange during the breaks and at the get-together in a pleasant atmosphere.“

SPONSOR

Premium Sponsor € 20.000,-	 ⇒ Vortragsslot zu aktuellem Thema (20 Minuten + Q&A) ⇒ Ihr Logo auf allen Marketing- und Werbematerialien (Print & online) ⇒ Ihr Logo prominent im Logo-Loop in den Pausen ⇒ Ihr Logo / Ihr Beitrag im Börsen-Zeitung LIVE Newsletter zum Event ⇒ Nennung als Sponsor durch den Moderator bei der Eröffnung ⇒ Ausstellungsmöglichkeit in einer Get-together Area ⇒ 6 Freikarten für Ihre Gäste und Mitarbeiter ⇒ Ihre Give-aways für alle Teilnehmer ⇒ 25% Rabatt ab 1/4-seitiger Anzeige in der Börsen-Zeitung* <i>* gilt nur für Neukunden und Kunden, die seit mehr als einem Jahr keine Anzeige geschaltet haben.</i>	 ⇒ Presentation on current topic (20 minutes + Q&A) ⇒ Your logo on all marketing & promotional materials (print & online) ⇒ Your logo prominently in the logo loop during the breaks ⇒ Your logo / your contribution in the Börsen-Zeitung LIVE newsletter for the event ⇒ Mentioning as sponsor by the moderator at the opening ceremony ⇒ Exhibition opportunity in a get-together area ⇒ 6 Free tickets ⇒ Your give-aways for all participants ⇒ 25% discount from 1/4-page ad in Börsen-Zeitung* <i>* applies only to new customers and customers who have not placed an ad for more than one year.</i>
High Level Sponsor € 12.000,-	⇒ Panelteilnahme ⇒ Ihr Logo auf allen Marketing- und Werbematerialien (Print & online) ⇒ Ihr Logo im Logo-Loop in den Pausen ⇒ Ihr Logo im Börsen-Zeitung LIVE Newsletter zum Event ⇒ Nennung als Sponsor durch den Moderator bei einer Anmoderation ⇒ Ausstellungsmöglichkeit in einer Get-together Area ⇒ 4 Freikarten für Ihre Gäste und Mitarbeiter ⇒ 20% Rabatt ab 1/4-seitiger Anzeige in der Börsen-Zeitung* <i>* gilt nur für Neukunden und Kunden, die seit mehr als einem Jahr keine Anzeige geschaltet haben.</i>	⇒ Panel participation ⇒ Your logo on all marketing & promotional materials (print & online) ⇒ Your logo in the logo loop during the breaks ⇒ Your logo in the Börsen-Zeitung LIVE newsletter for the event ⇒ Mentioning as sponsor by the moderator an introduction ⇒ Exhibition opportunity in a get-together area ⇒ 4 Free tickets ⇒ 20% discount from 1/4-page ad in Börsen-Zeitung* <i>* applies only to new customers and customers who have not placed an ad for more than one year.</i>
Top Sponsor € 8.000,-	⇒ Panelteilnahme ⇒ Ihr Logo auf allen Marketing- und Werbematerialien (Print & online) ⇒ Ihr Logo im Logo-Loop in den Pausen ⇒ Ihr Logo im Börsen-Zeitung LIVE Newsletter zum Event ⇒ Ausstellungsmöglichkeit in einer Get-together Area ⇒ 3 Freikarten für Ihre Gäste und Mitarbeiter	⇒ Panel participation ⇒ Your logo on all marketing & promotional materials (print & online) ⇒ Your logo in the logo loop during the breaks ⇒ Your logo in the Börsen-Zeitung LIVE newsletter for the event ⇒ Exhibition opportunity in a get-together area ⇒ 3 Free tickets
Lunch & Break Sponsor € 6.000,-	⇒ Ihr Logo während der Pausen auf Tisch-Aufstellern ⇒ Ihr Logo auf allen Marketing- und Werbematerialien (Print & online) ⇒ Ihr Logo im Logo-Loop in den Pausen ⇒ Ihr Roll-up bei den Buffet-Stationen ⇒ 2 Freikarten für Ihre Gäste und Mitarbeiter	⇒ Your logo on displays on the tables during breaks ⇒ Your logo on all marketing & promotional materials (print & online) ⇒ Your logo in the logo loop during breaks ⇒ Your roll-up at the buffet stations ⇒ 2 Free tickets

SPONSOR

Get-together Sponsor € 8.000,-	 ⇒ Ihr Logo während der Pausen auf Tisch-Aufstellern ⇒ Ihr Logo auf allen Marketing- und Werbematerialien (Print & online) ⇒ Ihr Logo bereits beim Event im Logo-Loop in den Pausen ⇒ Nennung als Sponsor durch den Moderator vor dem Get-together ⇒ Ihr Roll-up bei den Buffet-Stationen ⇒ 3 Freikarten für Ihre Gäste und Mitarbeiter	 ⇒ Your logo on displays on the tables during breaks ⇒ Your logo on all marketing & promotional materials (print & online) ⇒ Your logo already at the event in the logo loop during breaks ⇒ Mentioning as sponsor by the moderator before the get-together ⇒ Your roll-up at the buffet stations ⇒ 3 Free tickets
Vitamin Bar Sponsor € 5.000,-	⇒ Ihr Roll-up während des Event an der Vitamin-Bar in der Pausen-Area ⇒ Ihr Logo auf allen Marketing- und Werbematerialien (Print & online) ⇒ Ihr Logo im Logo-Loop in den Pausen ⇒ 2 Freikarten für Ihre Gäste und Mitarbeiter	⇒ Your roll-up during the event at the vitamin bar in the break area ⇒ Your logo on all marketing & promotional materials (print & online) ⇒ Your logo in the logo loop during the breaks ⇒ 2 Free tickets
Lanyard Sponsor € 4.000,-	⇒ Ihr Logo auf den Lanyards aller Teilnehmer ⇒ Ihr Logo auf allen Marketing- und Werbematerialien (Print & online) ⇒ 2 Freikarten für Ihre Gäste und Mitarbeiter	⇒ Your logo on the lanyards for all participants ⇒ Your logo on all marketing & promotional materials (print & online) ⇒ 2 Free tickets

SIE HABEN FRAGEN?
DANN SPRECHEN SIE MICH AN:

ANY QUESTIONS?
THEN PLEASE CONTACT ME:



Stephan Mänecke

Director, Börsen-Zeitung LIVE
s.maenecke@boersen-zeitung.de
Phone: +49 (0)69 2732 567